

**Reprise de Rodez**

## ASSEMBLEE GENERALE DES CONTROLEURS DE LIMOGES

### MAIS QUE FAIT LA DO ?

Qui reprendra l'APP de Rodez ? Depuis des mois la DO temporise façon « telenovela brésilienne » (il ne se passe rien mais les épisodes s'enchaînent !) et ne cesse de remettre la décision à plus tard...sans jamais donner un seul argument recevable.

**Etude technique : en faveur du « scénario Limoges » !**  
**Etude opérationnelle : conclusion pour le « scénario Limoges » !**  
**Gestion Ressources Humaines : « option Limoges » retenue !**  
**Votes en CT SNA Sud et CT DO : pour le « scénario Limoges » !**



Les contrôleurs aériens de Limoges se sont réunis en Assemblée Générale le 16 février 2016.

#### Ils prennent acte des éléments suivants :

- La DO affiche une préférence dogmatique pour le dossier Clermont malgré les conclusions issues de 2 ans d'étude.
- Le choix du scénario a été reporté de nombreuses fois depuis septembre 2015 alors qu'aucune nouveauté n'a remis en cause les conclusions du dossier.
- Les syndicats se sont exprimés lors des CT DO et CT SNA-S en faveur du dossier Limoges.
- Les études complémentaires en cours demandées par la DO sur son scénario préféré génèrent de multiples retards et permettraient au mieux de lever les incertitudes techniques fin 2016.
- En l'état actuel du dossier, le seul centre capable de reprendre l'approche de Rodez en 2017 est Limoges.

#### L'assemblée constate que :

- L'absence de décision :
  - Retarde d'autant la mise en œuvre de la reprise.
  - Fait perdurer une situation de souffrance au travail de plus en plus préoccupante à Rodez.
- Ce contexte est de nature à impacter à tout moment la sécurité de la circulation aérienne.

#### Les contrôleurs de Limoges, excédés par ces attermoissements,

- Estiment que cette situation n'a que trop duré et exigent que la DO prenne ses responsabilités.
- Réaffirment leur capacité à reprendre les espaces dans les meilleurs délais.

Intersyndicale des contrôleurs aériens de Limoges

**Depuis des mois, la DO cherche les arguments pour à tout prix faire valoir et imposer un « scénario Clermont-Ferrand », mais, visiblement sans y parvenir.  
Pourquoi tant d'obstination ?**

Vous souhaitez défendre l'avenir des services et des personnels de la DGAC ? REJOIGNEZ FO ! <http://www.fodgac.fr/fr/adhesion/>

